

Procès-verbal
Assemblée générale
21 février 2025

Ordre du jour :

- Retours apéro de l'escalade / repas de Noël
- Préparation de la prochaine Datcha
- Questions semaine de l'égalité
- Organisation soirée jeux
- Autres sujets mineurs divers

Sont présent·e·s :

Pauline
Quentin
Sébastien
Arthur
Emmanuel
Théo
Vanessa
Luan
Luka
Audrey
Jeremie

Début : 12h

1) Apéro de l'Escalade / Repas de Noël

Apéro de l'Escalade

Pas beaucoup de monde car communication faite en dernière minute, c'était bien car il y avait des doctorant·e·s

Une doctorante s'est cassée la main donc est-ce qu'on change quelque chose, par exemple des marmites dont on peut retourner le couvercle

Repas de Noël :

Il y avait beaucoup de monde, dont des élèves de toutes les volées et des doctorant·e·s
Attention pour les années suivantes, ne pas mettre de machine à crêpe en-dessous des détecteurs à incendie

On était tout juste niveau machines à crêpes donc dans le futur il faudra essayer de convaincre plus de personnes d'en amener ou en louer, dans ce cas-là peut-être faire payer le repas

On avait trop de pâte à crêpe et trop d'alcool, mais pas assez de champignons

Peu de monde est venu aider à mettre en place, c'est un peu notre faute car on a pas demandé mais on s'attendait à ce que plus de gens se dévouent d'eux-mêmes

Les décos étaient super et ont même plu aux profs

Retour compta de Quentin :

Datcha : +61, 06 CHF

Apéro de l'escalade : -76,60 CHF

Repas de Noël : -652, 58 CHF

2) Préparation de la prochaine Datcha :

Arthur se charge de l'organisation

Date : 8 mai Thème : Expressions françaises

4) Retours sur les échanges par mail avec l'un des doctorants :

On lui a demandé d'adapter son comportement, il a affirmé qu'il se comportait déjà bien, on lui a répondu que tant qu'il est respectueux tout va bien. Finalement il est resté toute la soirée et on a su seulement dans les jours suivants que son comportement avait été inapproprié à la soirée

L'avis du comité est que si quelqu'un a un comportement problématique pendant l'un de ses événements cette personne devrait être exclue. Il faut avoir plus de vigilance et mieux observer tout ce qui se passe pendant nos événements

4) Semaine de l'égalité :

Cette semaine thématique arrive bientôt, l'uni nous a demandé si on voulait un stand à Uni-Mail, Pauline pense que c'est pas forcément pertinent d'autant plus qu'on a pas de projet spécifique à présenter. l'an dernier les posts instagram avaient plutôt bien marché

On a peu d'infos sur ce qui se passe dans les premières volées donc on pense envoyer un mail général avec un sondage anonyme

Quentin pourrait faire au moins un post instagram

Mathécoutes :

On devait faire ça en janvier mais on a pas pu car une des personnes qui devait l'organiser s'est désistée

Soirée jeux :

Ca marche généralement bien, mais la dernière fois un Protectas est venu nous poser des questions car on a oublié d'avoir un papier signé pour être là

La section de Physique voulait en organiser une avec nous dans un futur proche, on va voir avec eux

5) Autres sujets

Propreté :

La salle polyvalente et la cuisine sont sales (vaisselle, frigos, micro-ondres, ...), on a déjà mis des affiches mais de toute évidence elles n'ont pas d'effet, donc on va définir des équipes, la première a été mise en place et aura énormément de choses à nettoyer donc on a réuni beaucoup de gens

Exploratis :

L'AESc essaie de trouver deux participant·e·s par section pour le tournoi organisé pour introduire le concept, si possible avant la semaine prochaine

Il y a aussi un apéro ouvert à tous·tes les étudiant·e·s

Date : 4 mars

Il y a un débat sur si on devrait publier en open access ou uniquement dans des revues prestigieuses payantes (assez cher)

Ca serait intéressant que les étudiant·e·s se renseignent sur le sujet pour pouvoir formuler un avis que l'on pourrait ensuite faire parvenir à la rectrice qui doit porter la voix de la communauté de l'université à SwissUniversities

Repas de Pâques :

Généralement c'est un repas canadien + une chasse aux œufs avec tombola (Emmanuel et Arthur se dévouent pour les cacher)

Il faudra faire un post insta de publicité

Pour l'organisation Jérémie aimerait participer à la décoration

Fin : 13h